



- Eficacia de los Grupos Espíritas .-

Venimos observando que se sugieren para los Grupos de espíritas interesados en reunirse para "compartir", el que, más que posibilitar un "compartir", se orientan dichos Grupos a modo de reuniones "catequistas", donde una persona (responsable del Grupo) imparte lecciones que deben ser aprendidas, que en el caso de los espíritas consiste en la lectura paso a paso de lo que expresan los libros de la Codificación Kardeciana (los 5 libros básicos, inspirados por el Espíritu de Verdad), con Oraciones al comienzo y final de las Reuniones, así como la posible ejecución de "Pases" sanadores.

Esos libros son (en el orden en que fueron publicados): "El Libro de los Espíritus", "El Libro de los Médiums", "El Evangelio según el Espiritismo", "El Cielo y El Infierno" y "La Génesis".

Si bien consideramos que el conocimiento del contenido de dichos libros es muy importante, si las reuniones toman mucho tiempo (que lo toman) en dichas lecturas, se imposibilita realmente la necesidad de expresar dudas, inquietudes y experiencias que no tengan necesariamente que ver con lo que sea leído tal día (que no tiene por qué tener relación con lo vivido recientemente por cada cual). Y esto induce a que la pertenencia y asistencia a dichos Grupos merme considerablemente en interés y número de miembros.

Esas Lecturas deben ser responsabilidad de cada espírita, dentro del tiempo y contexto del que procure disponer en su vida personal, a fin de ir conociendo las muy diversas cuestiones que sobre el Espíritu, el Alma, la vida Encarnada, la vida Desencarnada, el proceso de Evolución de las Almas, la vida encarnada y/o espiritual en los diversos Mundos, etc. y sobre Dios mismo, que nos dan a conocer dichos libros, expresados con la suficiente claridad para poder ser comprendidos fácilmente, sacando de ellos o de lo que nos vaya surgiendo en el Sentir y el Pensamiento, los apuntes que deban ser expuestos en las reuniones del Grupo.

No se trata, pues, de promover "adoctrinamiento", sino la posibilidad de aportar "esclarecimiento" de lo que el vivir el sentimiento espírita haya movido en cada uno de los participantes. De esta manera, las reuniones serán interactivas y, por tanto, de mayor atractivo y eficacia para el desarrollo de la condición espírita de sus miembros o sus asistentes.

Considerando que las conexiones "presenciales" son importantes, por muchas razones, no hay que desaprovechar la posibilidad de las conexiones "virtuales", que por experiencias personales sabemos que pueden ser muy eficaces y aportar mucho. La informática está a la orden del día en muchísimos hogares, siendo las reuniones por vía Zoom muy fáciles de establecer si el Grupo cuenta con ello de forma organizada.

Dado que el asunto expuesto en este apartado es de considerable importancia, puede comentarse con toda libertad a través del correo que se indica al final de la web, es decir: pazdosmil arroba yahoo.es

Abrazo fraternal.